

5-10-1954

CIGARE VOLANT

— SUITE —

ne Robert Dupin. Le trio devisait joyeusement, quand tout à coup, au-dessus des ormes qui bordent une haie située dans la cour de la ferme, se matérialisèrent les parents de la jeune fille, qui sont depuis de très nombreuses années les métayers de M. Buisson. Mlle Gisèle Dupin, son amie Mlle Malérot et son neveu Robert, apparurent dans le ciel une lumière rousadrière. Ce phénomène avait la forme d'un cigare et sur ses côtes de longues lueurs éclairant plus brillamment encore, étaient disposés.

Pris d'inquiétude, les jeunes gens se précipitèrent vers la maison paternelle et donnèrent l'alerte. M. et Mme Dupin sortirent alors et se rendirent à l'endroit désigné par leur fille. Et là, eux aussi devaient assister au même phénomène. Le cigare volant, puisqu'il faut bien lui donner un nom, descendait très lentement. Il approchait de la cime des ormes, mais était beaucoup plus loin sur la ligne d'horizon. Au certain moment, toute lumière disparut. Seuls restèrent allumés les petits « cigareilles » se trouvant sur le côté. Puis le « cigare » sembla s'enfoncer plus profondément vers la terre et disparaître tout d'un coup, sous les regards médusés des témoins, qui n'en croyaient pas leurs yeux. Ceci avait duré environ une dizaine de minutes.

D'où-là accuser depuis que ce fait est connu, on en parle beaucoup dans la région de Chauvigny. Et que si les récits sont nombreux, on ne s'en interroge pas moins sur ces étranges phénomènes !

A LUSIGNAN

Nous signalons dans nos précédentes éditions, qu'au cours de la nuit de samedi à dimanche, le ciel méusinien avait été également traversé par un phénomène auquel on ne peut donner de nom.

Les témoignages recueillis à son sujet sont extrêmement nombreux. Citons pour mémoire celui de la petite Rejane Jutault, fille des gardiens d'un passage à niveau, situé à 15 kilomètres de Famproux (Deux-Sèvres), qui « morte de peur » rentra chez elle samedi soir, vers 19 h. 15, et déclara à ses parents qu'elle avait vu s'approcher d'elle puis s'éloigner une boule de feu, qui ensuite s'était éteinte dans le ciel. Ce fait, Miles Gilberte et Jacqueline Rohin, qui habitent une ferme à Touffou, près de Lusignan, le confirment : elles virent « la boule de feu » samedi soir à la même heure.

M. Dusault, le garde-barrière de Touffou et son épouse devaient également être par deux fois les témoins de ce phénomène pour le moins bizarre. Ils devaient très aimablement nous faire part de leurs constatations. Vers 19 h. 15, ils l'aperçurent une première fois dans la direction Niort-La Rochele, puis une seconde fois, vers 23 h. 30.

Les habitants du quartier de la gare de Lusignan, et plus particulièrement les employés de la S.N.C.F., devaient être parmi ceux qui assistèrent à cette chose étrange. C'est M. Douchebat, facteur à la gare, qui l'aperçut le premier ; il donna l'alerte. M. Braut, chef de gare et son personnel devaient ensuite « voir un objet, ayant la forme d'un « cigare » très brillant, avant cette lumière qui fut produite lorsqu'on soude à l'électricité. On ne pouvait dire ni à quelle distance, ni à quelle hauteur, et le « cigare » se trouvait. Mais il était ni très haut, ni très loin, et s'éloignait dans la direction de Saint-Maixent-l'École ».

Le récit que nous a fait très aimablement M. Pichon, chef de district à la S.N.C.F. pour la région de Lusignan est encore plus probant. M. Pichon revenait du centre de Lusignan en voiture. Arrivé sur le pont qui surplombe la ligne de chemin de fer, il vit dans le ciel une clarté très nette, puis au fond une boule lumineuse qui à son aïssait assez vite. Sa couleur était rose, tirant sur l'orange, puis blanchâtre. Il était à ce moment-là entre 20 h. 45 et 21 heures.

Que doit-on conclure de tout cela ? Nous ne saurions, quant à nous, le faire. Peut-être allons-nous apprendre un jour prochain, quelle est l'origine exacte de ces phénomènes. Il n'en semble pas moins vrai que notre département apparaît maintenant, comme un des lieux de prédilection de ces phénomènes.

Encore une « soucoupe volante » ? A Biard, cette fois

Et voici encore une histoire de « soucoupe volante ».

Mlle Janine Bouquet, 17 ans et demi, domiciliée à Biard, a eu très peur. En peu de mots elle nous a conté son aventure.

« Samedi soir, peu après 9 heures, je regardais mon domicile lorsque circulant sur la route qui mène de Poitiers à Biard, Janerques, dans le ciel, une énorme lueur verte qui venait vers moi.

« Soudain, une très vive lumière rouge apparut derrière la verte.

« Le tout stationna au-dessus de Biard, devant ensuite une immense puis sans bruit, disparut en direction de Poitiers... »

« Je n'ai pu distinguer aucune forme, mais quand j'ai raconté ce que j'avais vu on m'a dit qu'il s'agit certainement d'une soucoupe volante. »

Soucoupes

dans l'Indre

et dans

les Deux-Sèvres

Châteauroux. — Mme Vve Janikl, demeurant au bourg du Cerisier, commune de Lovroux (Indre), a déclaré à la gendarmerie qu'elle avait aperçu dans le ciel un engin lumineux d'un diamètre d'environ 3 mètres et qui se trouvait à hauteur des bâtiments.

Mme Vve Lacoite, habitant à environ 800 m. de chez Mme Janikl, a déclaré avoir été témoin du même phénomène.

Châteauroux. — Mme Baron, habitant Vain (Indre) a déclaré avoir aperçu hier soir, une boule lumineuse dans le ciel.

Elle avertit son mari ainsi qu'une quinzaine de personnes de son voisinage qui, toutes, ont vu évoluer, à une très haute altitude, l'engin de couleur jaune-vertâtre qui montait et descendait dans le ciel.

Bressuire. — Un employé du centre d'abatage, M. Angelo Girardeau, 58 ans, demeurant à Brault-Chaussée (Deux-Sèvres) a déclaré avoir aperçu dimanche matin, en se rendant à son travail, un engin circulaire près duquel se trouvait un être qui lui apparut comme vêtu d'une sorte de scaphandre. L'être en question se dirigea vers M. Girardeau qui, effrayé, s'enfuit. Peu après, l'engin circulaire reparut à très grande vitesse.

ARRONDISSEMENT DE POITIERS

LUSIGNAN

A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES

Depuis que les soucoupes volantes sillonnent le ciel de Lusignan, nombreux sont les Méusins et les Méusines qui regardent en l'air à la recherche de ces phénomènes.

Dans hier matin, à la suite d'un bruit perçu par une aimable Méusine, cette dernière scruta l'horizon. Au même instant, elle reçut dans ses pieds une cuvette remplie d'eau jetée par son voisin (précisons involontairement). Pour cette brave Méusine, la soucoupe venait d'atterrir.